



Ministerio
de Relaciones
Exteriores

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

Montevideo, 25 de noviembre de 2021

COMUNICADO DE PRENSA N. ° 19/22

90° aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre Uruguay y Egipto

El Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Oriental del Uruguay saluda al Gobierno y al pueblo de la República Árabe de Egipto, en ocasión de la conmemoración de los noventa años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países.

El 25 de febrero de 1932, se suscribió en Roma el Tratado de Amistad entre Uruguay y Egipto, dando inicio a las relaciones diplomáticas entre los dos Estados. Dicho documento es extremadamente significativo, ya que se trata del primer instrumento de esta naturaleza firmado por Egipto con un país latinoamericano, lo que demuestra la importancia de los lazos bilaterales para ambos países.

Uruguay y Egipto comparten una vasta agenda de diálogo y cooperación, fruto de sus históricos vínculos de amistad y respeto. En el marco de este nonagésimo aniversario de las relaciones diplomáticas, Uruguay ratifica su voluntad de continuar profundizando los lazos con Egipto en pos de resultados mutuamente beneficiosos

Dirección de Prensa

Ministerio de Relaciones Exteriores

**Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/*